
ATA DA REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO 
EM CIÊNCIAS VETERINÁRIAS REALIZADA NO DIA 8 DE JUNHO DE 2022 

 

 
 
 
Aos oito dias do mês de junho de dois mil e vinte dois, às 14 horas, ocorreu a reunião 
presencial do colegiado do Programa de Pós-Graduação em Ciências Veterinárias 
(PPGCV) da Universidade Federal de Lavras (UFLA), sob a presidência da 
professora Mary Suzan Varaschin  e a presença dos docentes, Luis David Solis 
Murgas, Nadja Gomes Alves e Ana Paula Peconick e da técnica Juliana Tensol. A 
profa. Elaine Dorneles justificou sua ausência. Após aprovação da ata da reunião 
anterior (06/05/2022), iniciou-se a discussão da pauta da reunião. 1º Solicitação 
dos discentes: Foram homologadas as solicitações de prorrogação de prazo dos 
discentes Luiz Manoel Souza Simões (até 31/08/22, sem bolsa), Breno Henrique 
Alves (até 31/08/22, sem bolsa), homologado o pedido de prorrogação de Sávio 
Tadeu A. Júnior (até 26/06/22). Foi homologada a prorrogação de tempo da discente 
Carine Rodrigues Pereira, para 48 meses, conforme requisitos cumpridos. Foram 
homologadas também as inserções de coorientação das discentes Bárbara do 
Carmo Rodrigues (por Mônica Rodrigues Ferreira Machado) e Joice Fátima Moreira 
(por João Batista Ribeiro). Foi indeferida a solicitação de inclusão de coorientador 
da discente Rafaella Andrade, que já possui dois coorientadores cadastrados. Foi 
homologada a solicitação de exclusão de disciplinas do discente Daniel Checchinato 
(PSA 513 e PSA 503) conforme justificativas apresentadas e a inclusão da disciplina 
PSA 532, desde que o docente responsável seja consultado e aprove. 2º Processo 
seletivo 2022/2: O coordenador projetou o resultado final preliminar, o qual foi 
homologado pelo colegiado. Foram avaliadas as manifestações de interesse de 
docentes por suplentes, respeitando-se a ordem dos selecionados e quantitativo de 
orientados por docente. 3º Comunicados da coordenação: O coordenador 
comunicou que vai relembrar os discentes sobre a necessidade de eleição de um 
representante, já que o mandato de Roger Dinali se encerrou. O coordenador 
informou também que participou da reunião com a Coordenação da área de 
Veterinária na CAPES na qual se informou  que o resultado da avaliação quadrienal 
será provavelmente divulgado em Agosto/2022. 4º Assuntos gerais: Não houve.5º 
Finalização: Às 15 horas e 50 minutos, nada mais havendo a ser tratado, o Senhor 
Presidente encerrou a reunião. Eu, Juliana Tensol Pinto, lavro essa ata. 


